



## Entrevista / Héctor Saúl Téllez Hernández (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Por desgracia en esta avasallante mayoría oficialista, es imposible tratar de colocar una responsabilidad financiera en cuanto al uso de las finanzas públicas en nuestro país.

Vemos muy lamentable que la presidenta Claudia Sheinbaum opte por imprimir sello personal, que es el tema ferroviario, nosotros creemos que se le debe dar prioridad a la salud y a la seguridad, al medio ambiente, incluso a las universidades públicas, porque también hay un recorte hacia la UNAM, el Poli, la UAM, nosotros queremos de alguna forma establecer un presupuesto alterno, unas propuestas en donde se mejore los recursos para salud, los recursos para seguridad, los recursos para las universidades públicas y los recursos en materia de medio ambiente, vamos a intentarlo, a proponerlo, esperamos que la mayoría que ahorita nos escuche”.

<https://drive.google.com/file/d/1u2GuC-olNZwFR-RNkJKfzLugqoY1XMT/view>